

## Comandante Luis Piedrabuena... Un oasis en la estepa patagónica

*“Pequeño mangrullo crisol de mi tierra, donde aún las huellas, las aguas del río y de los cañadones se pueblan voces y vientos que dicen Piedra Buena, Piedra Buena” ... de esta manera el reconocido poeta autor Hugo Giménez Agüero le dedicaría sus más profundas prosas para describir su sentimiento por esta ciudad emblemática.*

**Piedra Buena, 08/09/2014.** Situada en la margen izquierda del río Santa Cruz, fundada en primavera en el año 1859 por el marino y patriota argentino Comandante Luis Piedrabuena, se encuentra la comunidad homónima a este prócer argentino.

Comandante Luis Piedrabuena está ubicada en el departamento Corpen Aike, en la provincia de Santa Cruz, su actual nombre lo lleva desde el año 1933 en honor a su fundador. Es un lugar turístico altamente recomendado y reconocido con el 3° puesto como ciudad que ofrece mayor calidad de vida para vivir en Argentina.

Una de las características, que la diferencian del resto de las localidades cercanas, es su vegetación impactante a ambas orillas del río Santa Cruz, brindando un aire de oasis entre tanta estepa patagónica. Sobre este río una importante zona se encuentra forestada, su extensión supera los 4 kilómetros los cuales se vuelven ideales para acampar, pescar y disfrutar el día al aire libre.

La isla Pavón, donde en 1859 se instaló el comandante Luis Piedrabuena (actualmente se puede apreciar su casa) es otro de los atractivos para el visitante, junto a un museo en la misma zona que exhibe elementos de la época del ilustre marino y visitas interpretativas de la flora autóctona.

*“Cuenta la historia que ayer, allá en la isla flameaba, la bandera de esta tierra por don Luis enarbolada. Dicen que formando filas nuestros tehuelches gritaban, viva la patria Argentina y a la bandera juraban, el cacique Casimiro mandó a galopar la indiada llevando como estandarte a nuestra enseña sagrada. Piedra Buena les contó que por la patria luchaban y la tarde en Santa Cruz se volvió celeste y blanca” (letra musical ALLÁ EN LA ISLA PAVÓN de Hugo Giménez Agüero)*

El río Santa Cruz es un paraíso para los pescadores, es que este es el único lugar donde se pescan ejemplares de truchas “cabeza de acero”, que llegan a pesar hasta 9 kilos. Esta especie habita en los ríos de Alaska, EEUU y Rusia, pero suelen ser de menor tamaño. Para preservar la especie solo se admite la pesca con mosca. PiedraBuena es considerada como la “Capital Nacional de la trucha steelhead” y anualmente celebra la “Fiesta Internacional de la Trucha Steelhead, en donde recibe a varios aficionados de la pesca deportiva de todos los puntos de la provincia, el país y el mundo. Además de la pesca el río es ideal para actividades acuáticas, navegar en veleros y kayacs.



Otro de los atractivos lo constituye el jardín botánico y recreativo San Carlos, es el único jardín de la Provincia de Santa Cruz y el más Austral del mundo. Sus 13.451 m<sup>2</sup> ofrecen un paisaje variado y de singular belleza con hermosas especies herbáceas y arbustivas de gran interés botánico. Este jardín resulta un Patrimonio Natural y Cultural a nivel municipal y provincial y a partir del 2008 integra la red argentina de jardines botánicos.

Piedra Buena representa para Santa Cruz el arte expresado en la cultura urbana, ofreciendo al visitante la oportunidad de recorrer distintos circuitos históricos culturales urbanos como “El parque Temático” formado por ocho muros que describen los mitos del Tehuelche de Elal en donde se recrean los distintos episodios de la creación del mundo” y el “Parque temático del Paturuzito” reconocido personaje Tehuelche de historietas argentinas que enamora a distintas generaciones de lectores por su bondad y elocuencia.

De Santa Cruz al mundo, Comandante Luis Piedrabuena conjuga belleza natural, historia, anfitriones cálidos e instalaciones muy cómodas para que el visitante pueda disfrutar a pleno!